

03.05.2017 - 09:43 Uhr

Secrétaire général hautement qualifié: Interpharma engage René Buholzer



Bâle (ots) -

Interpharma engage René Buholzer en tant que secrétaire général, s'assurant ainsi les services d'une personne hautement qualifiée, expérimentée et possédant d'excellents contacts. Après avoir travaillé pendant 14 ans pour son employeur actuel la banque Credit Suisse, René Buholzer rejoindra Interpharma à l'automne 2017.

Docteur en sciences politiques, René Buholzer est depuis plus de dix ans responsable du secteur Public Policy & Sustainability auprès de son employeur actuel Credit Suisse, dirigeant une équipe mondiale à Zurich, Londres, Hong Kong et New York. Auparavant, René Buholzer a été membre de la direction d'economiesuisse. Fort de son expérience à l'interface entre l'économie, la politique, la société et les médias, René Buholzer est connu pour construire des passerelles et jouit d'une solide réputation d'interlocuteur compétent et apprécié. Interpharma présente ainsi un successeur hautement qualifié à Thomas B. Cueni, qui assume depuis février de cette année le poste de directeur général de l'International Federation of Pharmaceutical Manufacturers and Associations (IFPMA). C'est ce que souligne Peter Hug, président d'Interpharma: «Avec sa grande expérience dans les milieux d'entreprises et d'associations ainsi que dans la représentation d'intérêts politiques, René Buholzer apporte à sa nouvelle fonction auprès d'Interpharma un profil exceptionnel ainsi que d'excellents contacts nationaux et internationaux. Les 24 entreprises membres d'Interpharma et moi-même nous réjouissons d'avance de travailler avec René Buholzer.»

Poursuivre avec passion l'histoire à succès d'Interpharma

Les entreprises membres d'Interpharma représentent 92% du marché protégé par un brevet et remboursés par les caisses-maladie. L'excédent d'exportations du secteur se montait en 2016 à quelque 48 milliards de francs suisse. Il faut maintenir cette position économique importante et assurer la prospérité de la recherche et de l'innovation dans la branche pharmaceutique. En tant que secrétaire général d'Interpharma, René Buholzer entend par conséquent défendre des conditions cadres favorables à l'innovation en Suisse et à l'étranger, de nature à encourager la recherche, le développement et la production pharmaceutiques. René Buholzer: «Je me réjouis d'avance, en tant que secrétaire général d'Interpharma, de m'engager pour des solutions s'appuyant sur une large base pour maintenir des conditions cadres favorables à l'innovation pour l'industrie pharmaceutique et pour assurer et renforcer sa contribution importante à l'économie de notre pays.»

Poursuivre le dialogue intensif d'Interpharma avec les groupes d'intérêt

En plus de contacts étroits avec les milieux politiques, économiques, de l'administration et des médias, René Buholzer veut également entretenir le dialogue qu'Interpharma s'est toujours efforcée d'avoir avec la population suisse. En effet, ajoute-t-il: «Pour construire des solutions d'avenir, il est indispensable de connaître les préoccupations de toutes les parties sociétales, politiques et économiques et d'entretenir un échange avec elles. Interpharma pratique ce dialogue depuis longtemps, ce qui vaut à la branche pharmaceutique de jouir dans de vastes cercles d'une image de partenaire fiable. Je veux à l'avenir poursuivre cette approche orientée vers le dialogue.»

Interpharma

Interpharma, fondée en 1933 et dont le siège se situe à Bâle, est l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche. Interpharma coopère étroitement avec tous les acteurs du système de santé, notamment avec les groupements d'intérêts de l'industrie pharmaceutique pratiquant la recherche dans notre pays et à l'étranger. Interpharma informe le public sur les questions qui intéressent l'industrie pharmaceutique pratiquant la recherche en Suisse, ainsi que sur le marché du médicament en Suisse, le système de santé et la recherche biomédicale.

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication

Tél. 061 264 34 14, portable 079 208 16 33, sara.kaech@interpharma.ch

Medieninhalte



René Buholzer, le nouveau secrétaire général d'Interpharma / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002276 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Interpharma"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100801975> abgerufen werden.